

Ines Schulte  
Elternbeiratsvorsitzende  
Stauferschule  
E-Mail: [ines.schulte@gmx.de](mailto:ines.schulte@gmx.de)  
Telefon: 07171 93 99 85

Stellungnahme  
Ganztagsschule Stauferschule

17. Juli 2022

Die Elternbeiräte der Stauferschule befürworten den Weg zur Ganztagschule und unterstützen die Schule auf dem Weg.

Die wichtigsten Gründe:

- Die wachsende Notwendigkeit (durch gesellschaftlichen Wandel; Vereinbarkeit von Familie und Beruf; wirtschaftliche Entwicklung) längerer Betreuungszeiten für Eltern jetziger Schüler und zukünftiger Schüler. Die Entscheidung vieler Familien für die Stauferschule hängt davon ab.
- Die damit verbundene kostenfreie und zuverlässige Betreuungszeit und Ganztages-Angebote bis in den Nachmittag.
- Die damit einhergehende qualitative Ganztageszeit: strukturierter Tagesablauf mit Lern-, Ruhe- und Aktivitätszeiten und Mittagessen.
- Höhere Bildungsgerechtigkeit für alle Schüler

Daher hoffen wir auf eine positive Entscheidung,

so dass sich die Stauferschule auf den zukunftsfähigen und bedarfsorientierten Weg zur Ganztagschule machen kann.

Für die Halbtageschüler wünschen sich die Eltern, dass die „verlässliche“ Grundschule bleibt.

Wünschenswert wäre zudem, dass es mindestens ein Angebot (z.B. Chor) für ALLE Schüler gibt, welches die Schulgemeinschaft der Halbtags- und Ganztagschüler fördert und das Wir-Gefühl stärkt.



Ines Schulte

Elternbeiratsvorsitzende der Stauferschule Schwäbisch Gmünd